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          Тема выпускной квалификационной работы: «Таможенно-тарифное регулирование внешней торговли: российский и зарубежный опыт». Данная работа посвящена исследованию таможенно-тарифного регулирования двух стран – России и Германии. В процессе исследования были решены следующие задачи: 1. Разбор понятия таможенно-тарифного регулирования. 2. Анализ законодательной базы таможенно-тарифного регулирования на международном уровне. 3. Обзор особенностей таможенно-тарифного регулирования в России и в Германии. 4. Обзор экономических санкций, повлиявших на таможенно-тарифное регулирование. 5. Анализ текущих торгово-экономических отношений России и Германии. Работа выполнялась на основе опыта функционирования систем таможенно-тарифного регулирования в России и Германии. В ходе работы были рассмотрены основные положения государственного регулирования международной торговли, законодательная база государственного регулирования международной торговли, а также структуры экспорта и импорта Германии и России. В результате анализа были сопоставлены системы таможенно-тарифного регулирования в рамках Евразийского экономического союза и Европейского союза, рассмотрены текущие санкции и их влияние на торгово-экономические отношения государств и что не менее важно, были представлены возможные методы развития системы таможенно-тарифного регулирования России.
        

        
          The subject of the bachelor’s thesis is “Customs and tariff regulation of foreign trade: Russian and foreign experience”. This work is devoted to the study of customs and tariff regulation of two countries – Russia and Germany. The study achieved the following objectives: 1. Review the concept of customs and tariff regulation. 2. Analysis of the legislative framework of customs and tariff regulation on the international level. 3. Overview of the features of customs and tariff regulation in Russia and Germany. 4. Review of economic sanctions affecting customs and tariff regulation. 5. Analysis of the current economic relations between Russia and Germany. The work based on the experience of the functioning of customs and tariff regulation systems in Russia and Germany. In the course of the work, the main provisions of state regulation of international trade, the legislative framework of state regulation of international trade, as well as the export and import structures of Germany and Russia were considered.As a result of the analysis, the systems of customs and tariff regulation within the framework of the Eurasian and European Economic Unions were compared, current sanctions and their impact on the economic situation of states were considered, and, equally important, possible methods of developing the system of customs and tariff regulation of Russia were presented.
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